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TERCERA ENTREGA
Lunes 14 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: El Momento
Conduce: Moisés Absalón Pastora
Tema: Denuncia sobre supuesto cierre de canales de  TV y emisoras
Moisés Absalón Pastora dijo haber recibido informaciones que los más “cercanos, serviles y rateros” de 
Casa Presidencial están tratando de convencer al Presidente Bolaños para que cierre algunos medios de 
comunicación.
Según Pastora, el traslado de Joel Gutiérrez a TELCOR obedece a que el Presidente Bolaños necesita a 
alguien que no le tiemble la mano a la hora de decidir un cierre de algún medio de comunicación e indicó 
que cuando se cierran las vías y expresiones políticas, es cuando los pueblos toman otro tipo de 
decisiones.

+La diputada María Auxiliadora Alemán comunicó que trabajarán para presentar en tiempo y forma los 

NOTICIAS DE TV

+El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Lindolfo Monjarrez, informó que el Presidente 
Bolaños se reunirá con empresarios importantes del Japón, con el propósito de invitarlos a realizar 
inversiones en Nicaragua y también solicitar el apoyo del Gobierno de ese país para la construcción de la 
carretera Acoyapa-San Carlos. Asimismo, Monjarrez dio a conocer que a partir del 15 de junio la hora de 
entrada de los funcionarios públicos será a las 7:30 AM y la salida a las 4:00 PM, dicha medida será 
aplicada hasta el 30 de agosto con el propósito de ahorrar combustible. (100% Noticias)
+El Vicepresidente José Rizo manifestó que sería un privilegio y hasta compartiría su salario con tal de 
tener al ingeniero Eduardo Urcuyo como funcionario en la Vicepresidencia. Por su parte el ingeniero Urcuyo 
agradeció el gesto del Vicepresidente Rizo y dijo que gustoso aceptaría trabajar con el Vicepresidente.
En otro orden Rizo expresó la necesidad que se dé una amnistía entre los liberales y se unan en una sola 
fuerza para derrotar al FSLN. (100% Noticias)
+María Fernanda Flores dijo que si a Arnoldo Alemán no le permiten que se tome los 15 días de 
recuperación en su  casa, no se realizará la operación. Flores agregó que “corrieron” a Eduardo Urcuyo por 
visitar a Alemán, pero que las puertas del PLC estaban abiertas para cualquiera. (Noticiero 
Independiente, Canal 8)
+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, indicó que debido a los delicado de la operación de su 
representado y aunque la cárcel presente buenas condiciones no reúne los requisitos de higiene previstos 
por el Instituto de Medicina Legal. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+El diputado de Camino Cristiano, Guillermo Osorno, dijo no tener ningún compromiso con el Gobierno y 
que los diputados que prestó la bancada Azul y Blanco simplemente fue un apoyo administrativo. Osorno 
añadió que Camino Cristiano continuará votando por las leyes que favorecen al pueblo de Nicaragua. 
(100% Noticias)
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indultos solicitados para el día de la Madre, a pesar de que el Presidente Bolaños vetó el indulto, esperan 
que sea aprobado para el día del padre. (Bolsa Visión, CDNN)
+El diputado sandinista Wálmaro Gutiérrez afirmó que la bancada sandinista todavía no ha postulado 
candidatos para Procurador de Derechos Humanos, lo importante es buscar personas idóneas, y no ve el 
por qué “las carreras” a menos que existan intereses políticos. (Bolsa Visión, CDNN)
+Miguel López Baldizón comunicó que existen dos iniciativa de ley con carácter de urgencia: Una de esas 
iniciativas es para reformar por segunda vez el Presupuesto General de la República del 2004 que 
contempla un incremento de gastos de 98 millones de córdobas, de los cuales 40 millones irán a las 
universidades, otros 40 millones a los acuerdos entre los transportistas y el Gobierno y 18 millones para la 
DGI. (Noticias 12, Canal 12)
+Edwin Castro reiteró que ellos (FSLN) respaldarán todos los acuerdos con el Gobierno. (Noticias 12, 
Canal 12)
+El Vicepresidente José Rizo informó que le entregó una carta al Presidente Bolaños donde le planteó sus 
consideraciones de carácter jurídico-político y el por qué considera que ese decreto es ilegal, 
inconstitucional y políticamente improcedente. Rizo negó tener información sobre cuál ha sido el accionar 
del Presidente Bolaños cuando se desempeñó como Vicepresidente en la administración anterior. Según 
Rizo, el Presidente Bolaños le manifestó su deseo de conversar con él (Rizo) al regresó de su gira por 
Japón. (Noticiero Independiente, Canal 8)


